

Einsatz des Lasers in der Mund-, Kiefer- und Gesichtchirurgie

An unserer Klinik können spezifische chirurgische Eingriffe mit CO₂-Laser oder Neodym-Yag-Laser und in unserer Poliklinik mit Diodenlaser durchgeführt werden.

Die Vorteile der Laserchirurgie bestehen in der oberflächigen und der interstitiellen (d.h. im Gewebe) Anwendungsmöglichkeit, in der Wiederholbarkeit und Kombinierbarkeit mit anderen Verfahren. In der Regel werden Entfernungen von Neubildungen und Mundschleimhautveränderungen, kleine präprothetische Eingriffe und Narbenkorrekturen mit dem Laser vorgenommen. Hierbei nutzt man die Blutleere im OP-Gebiet und die Oberflächenversiegelung durch die entstehende Karbonisation der Wundoberfläche aus.